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逮
捕
さ
れ
た
の
は
区

営
繕
課
主
任
主
事
の
多

田
忠
久
容
疑
者
（
59
）。

工
事
を
請
け
負
っ
た
建

設
会
社
「
新
英
興
業
」

の
専
務
、
大
畑
勇
夫
容

疑
者
（
61
）
も
贈
賄
容

疑
で
逮
捕
さ
れ
ま
し
た
。

こ
れ
を
う
け
、
10
日

朝
、
警
視
庁
の
捜
査
員

が
北
区
役
所
な
ど
数
ヵ

所
へ
家
宅
捜
索
に
入
り
、

庁
舎
周
辺
は
物
々
し
い

落札予定価格 業者に漏えいの疑い

雰
囲
気
に
包
ま
れ
ま
し

た
。事

件
に
つ
い
て
北
区

は
、
極
め
て
遺
憾
で
あ

り
、
深
く
お
詫
び
申
し

上
げ
る
と
す
る
花
川
区

長
の
談
話
を
発
表
し
ま

し
た
（
裏
面
参
照
）。

北区役所へ家宅捜索に入る警視庁の捜査員

4
月
9
日
、
警
視
庁
捜
査
２
課
は
、
北
区
が
発

注
し
た
滝
野
川
紅
葉
中
新
築
工
事
を
め
ぐ
り
、
業

者
側
に
落
札
予
定
価
格
を
漏
え
い
し
た
見
返
り
に

５
０
０
万
円
を
受
け
取
っ
た
と
し
て
、
北
区
の
職

員
を
収
賄
の
疑
い
で
逮
捕
し
ま
し
た
。

「新英興業」は滝野川紅葉中新築工事を約 28
億円で落札（落札率 97.69%）。2008 年以降だけ
でも6件の工事を北区から受注していました。

◆赤羽北保育園耐震補強および改修工事（08年）◆中央
図書館外部手すり改修工事（08年）◆車坂跨線人道橋
脇エレベーター設置工事（躯体、09年。JVを構成）◆岩淵
小階段手すり設置工事（09年）◆上十条保育園改修工事
（10年）◆滝野川紅葉中新築工事（11年。JVを構成）

緊
急
の
幹
事
長
会
を
開
催

北
区

議
会

事件を報じる10日付け各紙

収賄容疑で逮捕北区の
職員を

4年間で6件の受注新英興業

同
日
午
後
、
緊
急
の

区
議
会
幹
事
長
会
が
開

か
れ
、
山
田
副
区
長
が

お
詫
び
し
、
清
正
総
務

部
長
が
事
態
の
経
緯
に

つ
い
て
報
告
し
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
、
や

ま
き
直
人
幹
事
長
は
、

「
予
定
価
格
に
つ
い
て

は
従
来
か
ら
の
議
会
答

弁
で
も
、
ご
く
一
部
の

職
員
し
か
知
ら
な
い
と

さ
れ
て
き
た
。
主
任
主

事
と
い
う
立
場
の
多
田

容
疑
者
が
価
格
を
知

り
え
た
の
か
」
と
質
問
。

区
側
は
「
決
定
に
関
わ

る
の
は
ご
く
一
部
だ
が
、

業
務
上
は
関
連
す
る
職

員
も
知
る
こ
と
も
で
き
、

悪
意
が
あ
れ
ば
漏
え
い

も
で
き
る
。
こ
の
シ
ス

テ
ム
は
見
直
さ
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
」
な
ど
と

答
え
ま
し
た
。

庁
舎
で
の
捜
索
は
財

政
課
、
営
繕
課
、
契
約

管
財
課
、
総
務
課
、
職

員
課
の
5
課
に
お
よ
び
、

警
視
庁
は
今
後
20
日
間

程
度
、
捜
索
を
続
け
る

と
し
て
い
ま
す
。



8
日
に
区
内
38
の
小

学
校
で
、
９
日
に
は
12

の
中
学
校
で
入
学
式
が

お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

岩
淵
小
、
10
年
ぶ

り
の
複
数
学
級

岩
淵
小
学
校
は
こ
れ

ま
で
１
学
年
１
学
級
で

し
た
が
、
今
年
度
、
10

年
ぶ
り
に
２
ク
ラ
ス
と

な
り
ま
し
た
。

38
人
の
ピ
ッ
カ
ピ
カ

の
新
入
生
を
迎
え
、
６

年
生
代
表
が
歓
迎
の
あ

い
さ
つ
、
2
年
生
全
員

が
歌
と
合
奏
の
ア
ト
ラ

ク
シ
ョ
ン
を
披
露
し
ま

し
た
。

赤
岩
中
、
仮
設
で

最
後
の
入
学
式

旧
赤
羽
中
を
仮
設
校

舎
と
し
て
使
っ
て
い
る

赤
羽
岩
淵
中
で
は
、
現

在
の
校
舎
で
は
最
後
と

な
る
入
学
式
が
１
８
０

名
の
新
入
生
を
迎
え
て

お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

ラ
ラ
ガ
ー
デ
ン
に
隣

接
す
る
旧
岩
淵
中
跡
地

で
は
新
校
舎
の
建
設
が
、

来
春
の
開
校
を
め
ざ
し

て
急
ピ
ッ
チ
で
進
め
ら

れ
て
い
ま
す
（
写
真
）。

（
の
の
山
け
ん
）

消費税増税・社会保障改悪・TPP参加やめよ

土建北支部が定期大会

小中学校で晴れやかに入学式

平成 25 年 4月9日（火）、北区職員の多田忠久が収賄の容疑で逮捕されましたことは、
極めて遺憾であり、区民の皆さま並びに関係各位に心から深くお詫び申し上げます。
逮捕にかかる容疑の詳細につきましては、捜査当局から明らかにされていませんが、区職

員としてあってはならない事件であります。区としては、今後の警察の捜査に協力するととも
に、当該職員につきましては事実が明確になった時点で厳正に対処いたします。
今後、徹底した再発防止に努め、区民の皆さまの信頼を回復するよう努力してまいります。

平成 25年 4月10日　北区長　花川與惣太

東京土建北支部は 7日、北とぴあで第 65回定
期大会を開催。あいさつに立った渡辺勝二執行委
員長は、消費税増税や社会保障改悪、TPP 参加
に抗して運動を広げたいと決意をのべました。
日本共産党の、そねはじめ前都議が党区議団を
紹介し、激励のあいさつをおこないました。

区職員の収賄容疑による逮捕について
北区の職員が逮捕されたことについて、花川與惣太区長が発表したコメントは、以下の通りです。

入学式がおこなわれた赤羽岩淵中の正門


